Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Gentechnik vom Acker fernhalten

Veröffentlicht am: 07.10.2009

Die Grünen sowie die Allianz unabhängiger Wähler in Mittelsachsen setzen sich aktiv gegen Gentechnik in der Region ein. Am Mittwoch haben sie einen Antrag in die Kreistagssitzung eingebracht, der dafür sorgen soll, dass Mittelsachsens Äcker frei von Gentechnik bleiben. An die Landwirtschaft soll ein Signal gesendet werden, wenn es darum geht, dass auf landeseigenen Flächen per Vertrag der Einsatz von Gentechnik ausgeschlossen werden soll. In öffentlichen Einrichtungen soll Gentechnik im Essen durch das Angebot von Bio-Lebensmitteln vermieden werden können.

freiepresse.de: Kreis soll Gentechnik vom Acker verbannen					